
2021年度(令和3年度)  第2回幹事会 議事録 

日 時 ： 令和3年7月16日（金）13:00～15:00 

会 場 ： Cisco Webex によるオンライン会議 

 

参加者（敬称略） 

青山佳弘，荒川隆一，石切山一彦，伊藤滋之，岩井貴弘，宇田亮子，大堺利行，大城敬人，岡本

行広，奥田浩子，糟野 潤，川上奈津子，川崎英也，河原直樹，北隅優希，北山紗織，木村恵一，

紀本岳志，久保拓也，久保埜公二，倉内奈美，桑本恵子，小池亮，佐々木隆之，下赤卓史，下条

晃司郎，許岩，白井理，末吉健志，鈴木雅登，瀬戸康雄，宗林由樹，高野祥太朗，高原晃里，竹

田さほり，田中章夫，田中陽，茶山健二，塚本効司，辻幸一，鳥羽真由子，豊田岐聡，永井秀典，

中島陽一，中田靖，中原佳夫，中原武利，西埜誠，萩森政頼，長谷川健，久本秀明，藤森啓一，

前田耕治，三戸彩絵子，向井浩，村松康司，森田成昭，安川智之，山口英一，山本佐知雄，山本

雅博，吉田裕美 

 

議題 

支部長挨拶（支部長 村松 康司 氏） 

 

前回議事録の確認 

資料 No. 1 に基づき，末吉庶務幹事より第2回常任幹事会ならびに第1回幹事会議事録の確

認がなされた。 

 

1. 本部関係報告 

(1) 本部理事会報告 

資料 No. 2 に基づき，村松支部長より本部理事会の報告がなされた。 

 

(2) 「ぶんせき」編集委員会報告 

資料 No. 3 に基づき，中原委員よりぶんせき編集委員会の報告がなされた。また，Amazonにて

ぶんせき誌のミニファイルが販売されていることが紹介された。 

 

(3) 「Analytical Sciences」編集委員会報告 

資料 No. 4 に基づき，末吉庶務幹事よりAnalytical Sciences誌の近況が説明された。 

 

(4) 「分析化学」編集委員会報告 

資料 No. 5 に基づき，久保委員より分析化学誌の近況報告がなされた。 

 

2. 2021 年度 支部関係 事業報告 



(1) 2021 年度 近畿支部 予算案 

資料 No. 6 に基づき，小池会計幹事より本年度会計の途中経過が報告された。 

 

(2) 2021 年度 近畿支部 事業報告 

・常任幹事会・幹事会スケジュール 

資料 No. 7 に基づき，末吉庶務幹事より本年度行事の予定表が紹介された。 

 

・ぶんせき講習会 

資料 No. 8 に基づき，森田実行委員長より基礎編その1の報告がなされた。オンライン開催が

好評だったことが説明された。また，発展編の説明とチラシ及び会告の承認が求められ，会場から

承認された。 

 

・支部講演会WG 

資料 No. 9 に基づき，向井委員より今後の支部講演会の予定が説明された。基本的には対面

開催予定で会告を行い，状況に応じて変更を連絡することが説明された。 

 

・提案公募型セミナーWG 

資料 No. 10 に基づき，北山委員より現時点では今年度の応募がないことが説明された。 

 

・ホームページ＆ニュースWG 

資料 No. 11 に基づき，田中委員よりHP更新情報及びぶんきんニュースの発行予定内容に関

する説明がなされた。また，企業広告を募集している旨が説明された。 

 

・若手セミナーWG  

資料 No. 12 に基づき，岡本実行委員長より準備状況が紹介され，聴講のみの参加であればま

だ受け付けている旨が説明された。 

 

3. 日本分析化学会 第70年会の件 

資料 No. 13 に基づき，大堺実行委員長より第70年会の準備状況が紹介された。また，企業の

積極的な出展および出展企業の勧誘が呼びかけられた。 

 

4. 近畿分析技術研究懇話会 

資料 No. 14 に基づき，石切山会長により懇話会および企業広告掲載に関する案内が行われ

た。また，個人会員募集について紹介された。 

 

5. その他 



(1) 2021年度 合同事務局運営委員会報告 

資料No. 15に基づき，村松支部長より6/22に開催された合同事務局運営委員会についての報

告がなされた。各学協会の分担率は変更ないことが説明された。コロナ禍が終息したら新規正職

員の採用を予定していることが紹介された。 

 

(2) 学会賞等各賞候補者推薦依頼 

末吉庶務幹事より，推薦文の量がまちまちなために選考が困難となっている現状が説明された。

そのため，適当なフォーマット作成に関するアイデアを募集している旨が説明された。また，今後の

募集の際には，積極的に推薦いただくよう依頼がなされた。 

 

(3) 近畿支部役員候補者推薦依頼 

末吉庶務幹事より，近畿支部の次期役員に関する積極的な推薦を求めている旨が説明された。

また，奨励賞の選考委員の候補者にして，近日中に案内する旨が説明された。 

  

(4) 共催，協賛など 

新たな共催，協賛の依頼は来ていないことが，末吉庶務幹事によって説明された。 


